

Séance 5 : Qualité:

L'Utilisation Du Financement De L'Union Européenne Et Les Experiences en Autriche

L'hôpital Jean-Paul II de Cracovie représente le meilleur exemple de l'emploi des fonds structurels de l'Union européenne et d'autres sources financières externes dans la région de Malopolska.

L'hôpital a réalisé 11 projets. La somme totale des projets s'élève à 43 millions d'euros et la somme totale du cofinancement est de 35 millions d'euros. Pour Mme Gryszowka, la meilleure qualité s'obtient grâce à l'infrastructure, la recherche, le transfert de technologies, la télémédecine et la coopération internationale.

L'objectif de l'exposé de M. Heinisch était de savoir comment les investissements dans la qualité peuvent également conduire à des améliorations en matière d'efficacité. Au cours de son exposé, il a utilisé l'exemple du partenariat entre l'Hôpital des soeurs compatissantes et l'Hôpital des frères compatissants à Linz. Malgré une longue période de restructuration, la qualité et l'efficacité ont été améliorées. L'économie potentielle est de 5 millions d'euros par an.

Published on : Mon, 15 Nov 2010